
Si tous ne font qu’un, qui est cette 

personne ? 
Tout d’abord, permettez-moi de dire que ce que je vous dis ne vient pas de moi. Il vient d’un 

groupe appelé la Grande Fraternité Blanche. Ce qu’ils me disent est le résultat de leur sagesse 

collective qu’ils ont mis longtemps à considérer. 

Qu’est-ce ou qui est cette personne ? Bonne question. Si on prenait un oignon et qu’on 

enlevait doucement les peaux une à une, que verrions-nous à la fin ? Eh bien, cela dépend à 

quel point du processus nous nous arrêtons. Si vous continuez assez longtemps, vous finirez 

avec rien. Pas très utile ! 

Alors, prenons un humain et faisons de même. Nous enlevons le corps physique et nous 

trouvons toutes les couches spirituelles. Nous les enlevons un par un. Puis, finalement, nous 

trouvons l’Esprit de Dieu. Alors, on enlève ça et, à notre grande surprise, on ne trouve… rien. 

Ainsi, cette personne que vous recherchez n’est rien, qui est tout. 

C’est la base de la vie. C’est juste une pensée. C’est tout. C’est l’étincelle dans les yeux de 

votre père qui a fait votre naissance. La base de toute existence n’est qu’une pensée, un désir. 

À la racine même de tout se trouve le désir de Dieu de tout créer. 

Dieu, n’étant pas une force physique dans un sens que nous puissions comprendre, est mieux 

considéré comme une pensée. 

Tout ce qui existe n’est que le résultat de pensées. 

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien. 
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